

Concluye presidente estadounidense su visita oficial a Argentina



Buenos Aires, 24 mar (RHC) El presidente norteamericano, Barack Obama, junto a su homólogo argentino, Mauricio Macri, rindió tributo a las víctimas del terrorismo de Estado en el Parque de la Memoria, en Buenos Aires, su última actividad oficial antes de partir hacia la ciudad de Bariloche.

Al hablar en el acto, reconoció Obama que existe polémica sobre la participación de Estados Unidos durante la última dictadura cívico-militar en Argentina, y destacó la persistencia en la búsqueda de los desaparecidos por organizaciones formadas por familiares de las víctimas.

Organismos defensores de los derechos humanos decidieron no acompañar a Obama en el tributo al considerar muy inoportuna su presencia en una fecha tan sensible para los argentinos, no obstante reconocer su gesto de desclasificar archivos de Washington con documentación de inteligencia durante esa oscura etapa.

Por otra parte, cientos de argentinos que se movilizaron en Buenos Aires y Bariloche para recordar a las víctimas del golpe militar perpetrado hace 40 años, rechazaron el homenaje del primer mandatario estadounidense.

Entretanto el ministro de Energía de Argentina, Juan José Aranguren, afirmó que el gobierno dispondrá próximamente un aumento en las tarifas de gas, y dejó abierta también la posibilidad de un nuevo ajuste en electricidad.

Al intervenir en el foro económico organizado por la Cámara de Comercio de Estados Unidos en Argentina, que se realiza en el marco de la visita del presidente Barack Obama al país, el titular de Energía apuntó la necesidad de mejorar por medio de las tarifas los costos de producción.

"Tenemos la obligación de ir recuperando poco a poco la relación entre costos y precios. Esto ya lo hemos hecho con la electricidad. En próximas semanas va a ocurrir con el gas natural", acotó Aranguren.

El funcionario señaló que en materia de tarifas eléctricas hay un atraso del 28 por ciento en el costo de producción del megawatt para el semestre abril-octubre.

Asimismo, anunció que en las próximas semanas se conocerá la reglamentación de la ley para la explotación de energías renovables y que antes de fin de año se van a elegir funcionarios para los organismos reguladores de la energía.

Con el último aumento de tarifas eléctricas para el trimestre febrero-abril se fijó en 772 pesos el costo del megawatt por hora, adicionando 320 pesos.

El ministro explicó que el precio estimado para el semestre mayo-octubre está en 988 pesos, un 28 por ciento por encima del que corresponde al trimestre febrero-abril, admitiendo que las tarifas eléctricas deberían ser ajustadas a partir de mayo.

En febrero último, el funcionario adelantó que el aumento de precios relacionado con el servicio de gas estaría entre 40 y 300 por ciento. Hace pocas semanas, el gobierno de Mauricio Macri decretó un alza del 300 por ciento en el servicio de electricidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88396-concluye-presidente-estadounidense-su-visita-oficial-a-argentina>



Radio Habana Cuba